

Sitúa gobierno argentino a fuerzas militares en el control de las urnas



Buenos Aires, 24 oct (RHC) El diario argentino Página 12 denunció que el gobierno presidido por Mauricio Macri intenta establecer un sistema paralelo de seguridad con la presencia de efectivos en los centros de votación de las elecciones, el próximo domingo.

La denuncia fue realizada por la coalición Frente de Todos que citó una notificación emitida por la Cámara Nacional Electoral que da cuenta de una resolución reciente del Ministerio de Seguridad, en la que permite que las policías provinciales y locales actúen en el interior de los lugares donde se vota.

El apoderado del Partido Justicialista, Jorge Landau, consideró que se busca con esto permitir la "intromisión" de las fuerzas de seguridad que no son federales en los lugares donde se sufragarán, algo que contradice al Código Electoral.

En la denuncia, a la que tuvo acceso Página 12, se detalla que entre las medidas solicitadas por el ministerio de Seguridad "se requiere la designación de un responsable para comunicarse con el teléfono "confidencial" para efectuar denuncias" a esa cartera.

Landau subrayó que ese ministerio no puede estar dentro de las escuelas porque el Código Nacional Electoral establece solo la presencia del Comando General Electoral.

“Lo que se quiere es hacer que el personal policial que está afuera pueda intervenir en todas las denuncias que hace habitualmente”, consideró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205786-situa-gobierno-argentino-a-fuerzas-militares-en-el-control-de-las-urnas>



Radio Habana Cuba